## Ärzte wählen Ärzte!

Die Wahlunterlagen sind versendet, die Stimmen abgegeben, die Auszählung beginnt



Die Kammerwahl 2019 startet in ihre Endphase: die Auszählung der Stimmen. Bis zum 1. April 2019 konnten alle sächsischen Ärzte ihre Stimme für die Kandidaten ihres Wahlkreises abgeben. Zuvor wurden über 25.000 Briefe erstellt und versendet. Der Anblick der zahlreichen gepackten Kisten, den wir uns bei der Kontrolllesung in der Druckerei verschaffen konnten, war wirklich beeindruckend.

Wenn Sie dieses "Ärzteblatt Sachsen" erhalten, ist die eigentliche Wahl bereits beendet. Im nächsten Schritt werden nun die Wahlergebnisse in den einzelnen Wahlkreisen festgestellt, am 23. April 2019 erfolgt die abschließende Prüfung durch den Landeswahlausschuss. Danach steht das amtliche



Über 25.000 Wahlbriefe wurden versendet.



Prüfung der Anschriften

Wahlergebnis fest. In der Mai-Ausgabe des "Ärzteblatt Sachsen" werden wir Ihnen die gewählten Mandatsträger der Kammerversammlung für die nächste Wahlperiode 2019 – 2023 vorstellen.

An dieser Stelle dürfen wir uns bei allen Ärzten, die von ihrem Wahlrecht Gebrauch gemacht und ihre Stimme abgegeben haben, ganz herzlich bedanken. Wir sind sehr gespannt, ob es uns beziehungsweise letztendlich Ihnen gelungen ist, die Wahlbeteiligung im Vergleich zur letzten Kammerwahl vor vier Jahren (45,56 Prozent) zu steigern.

Gern beantworte ich Ihnen all Ihre Fragen zur Wahl. ■

Ass. jur. Annette Burkhardt Landeswahlleiterin Tel.: 0351 8267-414 E-Mail: kammerwahl@slaek.de